



こだま

久万高原町立直瀬小学校

TEL 0892-31-0040

FAX 0892-31-0162

久万高原町直瀬 3974-3



聴くことの大切さ

生徒指導担当

直瀬小学校には、「直瀬の子伝え合い五つの約束」があります。その中に、「目と耳と心で聴きます。」という約束があります。「聞く」ではなく、「聴く」です。傾聴という言葉があるように、この「聴く」は、聴き手が相手の話に深く耳を傾け、相手の立場になって、相手の気持ちに共感しながら真摯な態度で聴くことです。大人でもなかなか難しいことですが、このような態度で話を聴いてもらえるとうれしいですよ。成長過程の子どもたち、自分の思いを言葉にして上手に伝えることができないこともあります。子どもが発するその言葉には、どのような気持ちがこめられているのか。私自身も、じっくりと子どもの話、言葉に耳を傾けて対話していきたいと思います。また、子どもたち自身が、目と耳、そして心を真っすぐに相手に向けられるよう、日々関わっていきたくと思っています。

傾聴には、子どもにとっても、うれしい効果がたくさんあるそうです。子どもの話に耳を傾け、丁寧に聴くことで、子どもは自分が「認められている」「大切にされている」と感じ「自己肯定感」を伸ばすことができます。とは言え、日々、忙しい中、子どもに向き合う時間をもつことは、なかなか難しいかもしれません。そこで、是非この長い夏休みに、お子さんの話にしっかりと耳を傾けることを意識してみてはいかがでしょうか。先日、研修会の講演でも、「大人の一方的な意見を押しつけるのではなく、子どもと気持ちの交換をしましょう」というお話がありました。子どもの気持ちをしっかりと受け止め、大人の気持ちも伝えることで、子どもとの「心のコミュニケーション」を図っていきましょう。



参観日



6月16日(日)に、授業参観が行われました。授業参観の後は、学校保健委員会、救命救急法講習会、児童引き渡し訓練を実施しました。学校保健委員会では、久万高原町保健センターの2名の方に、「歯と口の健康づくりとおやつのととり方」について講演をしていただきました。救命救急法講習会では、久万高原町消防署の方に、心肺蘇生法やAEDの使い方を教えていただきました。



人権の花配り



6月28日(金)に、人権の花をアットホーム直瀬と直瀬郵便局に届けました。心を込めて育てた花を、今年も地域に届けることができました。





プール開き



6月18日(火)に、プール開きをしました。安全に気を付けながら、1年ぶりの水泳を楽しみました。それぞれが目標を立て、練習を頑張っています！



プールびらきがありました。みずがつめたかったです。おわるのがはやかったです。いきつぎがじょうずになりたいです。

1年 O・J

はじめの言葉をまちがえずに言うことができ、うれしかったです。バタ足で青い線まで行くことができ、うれしかったです。クロールでは、いきつぎと速く泳ぐことをがんばりたいです。水泳大会では、がんばりたいです。

4年 M・M

プールびらきで、けのびをしました。手をとがらせるようにのぼしました。上手くおよげました。〇〇先生におさえてもらって、後ろおよぎもしました。ビートばんをつかっておよぐれんしゅうをしたいです。

3年 O・S



ぼくは、去年平泳ぎであおり足にならないように気を付けました。プール開きでは、平泳ぎがあまり進まなくてショックでした。今年は平泳ぎとクロールを完ぺきにしたいです。25mを泳ぐことができるようにがんばりたいです。

6年 I・K

消防署見学



6月6日(木)、3・4年生が消防署の見学に行きました。施設内や訓練の様子を見たり、隊員の服を着たりしました。貴重な体験ができ、とても勉強になりました。



おもな行事予定



〈7月〉

- 20日(土) サマーフェスティバル
- 22日(月) 郡小学校水泳記録会
- 23日(火) 郡小学校水泳記録会予備日

〈8月〉

- 24日(土) 奉仕作業
- 31日(土) 奉仕作業予備日

